



Redes de Poder GDL



LA AVANZADA "ALFARISTA"

Aunque el gobernador de Jalisco **Enrique Alfaro Ramírez**, ha sido categórico en afirmar que apenas termine su mandato se despedirá de forma definitiva de la política, habrá que ver en los hechos qué significará exactamente ese retiro que tiene previsto, sobre todo ahora que se sabe que sus dos principales escuderos: **Castañeda Hoefflich** y **Hugo Luna Vázquez** tendrán un escaño -así lo pretenden al menos, en el Congreso de la Unión.

En efecto, la integración de **Castañeda Hoefflich** y **Luna Vázquez** en el listado de candidatos que el partido **Movimiento Ciudadano** postulará por el principio de representación proporcional al Senado de la República, en el caso del primero, y a la Cámara de Diputados, en el caso del segundo, evidenció que el núcleo "alfarista" seguirá teniendo una presencia por de más importante en el ámbito Legislativo federal.

Castañeda Hoefflich y **Luna Vázquez** forman parte del círculo más íntimo de **Alfaro Ramírez**, así que se vuelve difícil imaginar cómo será



FOTO: CUARTOSURCO

Tras el inminente retiro del gobernador Enrique Alfaro, los emecistas de Jalisco tendrán que mantener los resultados.

el retiro político del actual mandatario, teniendo a los que probablemente sean sus dos mayores hombres de confianza presentes y operando uno en el Senado y otro en la Cámara de Diputados.

Lo cierto es que, si el proyecto "alfarista" se concreta y, en efecto, sus dos principales emisarios obtienen esos escaños, el grupo político del mandatario quedará bien posicionado para seguir siendo uno de los más influyentes en el estado -hoy en día es el de mayor influencia pero esa correlación de fuerzas probablemente cambiará en esta elección.

Habrá que ver, también, bajo qué objetivos y motivaciones el "alfarismo" consideró necesari-

rio que **Castañeda Hoefflich** y **Luna Vázquez** obtuvieran esos espacios en el Congreso de la Unión. En el caso del segundo, al fungir actualmente como jefe del Gabinete Estatal, y estar al tanto de las obras prioritarias de **Alfaro Ramírez**, su presencia en la Cámara de Diputados podría ser útil para garantizar que dichos proyectos lleguen a buen puerto, aun en un escenario en el que Jalisco ya tenga una o un nuevo gobernante.

Obras insignia como la **Línea 4 del Tren Eléctrico** están previstas para concluir durante este mismo sexenio, pero uno nunca sabe. Otra interrogante que tarde o temprano habrá que responder es cómo y de qué maneras se establecerá la relación entre esos dos "alfaristas" hasta el tuétano con **Pablo Lemus Navarro**, el candidato emecista por la gubernatura que hasta ahora es colocado en la delantera por las encuestas.

TLAJOMULCO

Resultó interesante el encuentro que organizó **Gerardo Quirino Velázquez**, candidato del partido **Movimiento Ciudadano** por la alcaldía de **Tlajomulco de Zúñiga** -corazón del "alfarismo"-, con exalcaldes de ese municipio de distinta filiación política, para escuchar sus pareceres sobre las problemáticas de la localidad. Se vio por ahí a **Andrés Zermefio Barba**, **Antonio Tatengo Ureña** y **Guillermo Sánchez Magaña**.